

HECHOS RELEVANTES

Con fecha 24 de abril de 2019 el señor Antonio Gil Nievas presentó su renuncia al cargo de gerente general de la Sociedad, la cual se hizo efectiva a partir del día 31 de mayo del año en curso. Sobre el particular, el señor Alfonso Duval Garcia-Huidobro asumió como nuevo gerente de la Sociedad, a partir de la fecha en que se hizo efectiva la renuncia del señor Antonio Gil Nievas.

Con fecha 30 de abril de 2019 se procedió a renovar el directorio de la Sociedad, quedando este compuesto para el próximo período por los señores Pablo Echeverría Benítez, Fernando Tisné Maritano, Pedro Pablo Gutiérrez Philippi, Pablo Guerrero Valenzuela, René Cortázar, Pablo Turner González y Sebastián Edwards Figueroa.

Al 30 de septiembre de 2019 no se han producido otros hechos relevantes que requieran ser revelados en notas a los Estados Financieros.